

Super

3

令和4年9月5日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

三小、本格始動開始

今週から、本格的に2学期が始まります。今朝は登校指導の最終日です。



保護者のみなさんにも、朝からご協力を得ています。ありがとうございます。



いつもの勉強道具の他に、学期始めなので、絵具や鍵盤などの準備がいるために、お荷物で登校してくる子どもたちでした。

今朝は、月曜朝会があります。6年生児童代表のことばとあいさつではじまります。始業式を終えてすぐの朝会ですので、話す内容を探してくるのも大変ですし、聞いている子どもたちも行儀よくせねばならず、お互いに難儀なことです。



2学期の目標を、日光移動教室に関連させて述べてくれました。



今日は、上嶋先生から給食の牛乳のストローについて使わなくしていきます、といった話と生活指導の奥住先生から今月の目標「自分からあいさつしよう」についての話がありました。

大きな声で元気よく、相手の顔を見て、自分から、お客様や保護者・地域のみなさんにも挨拶のできるようになってほしいと願っています。



1時間目、6年生の算数の授業です。3クラス4展開で授業をしています。



新学期、月曜日の1時間目から算数とは、6年生のもんなも大変です。